Fecha	Sección	Página
24.02.2009	Primera - Opinión	10

TEMPLO MAYOR



F. Bartolomé

DENTRO de todo lo grave que tiene el atentado contra el gobernador **José**Reyes Baeza, al final puede haber algo bueno.

COSA DE VER que uno de los sicarios, si bien resultó herido, está vivo e indudablemente tiene información privilegiada para señalar al autor intelectual y el móvil del atentado en el que perdió la vida un escolta del mandatario.

DE ESTA FORMA, el ex militar **Eduardo Hernández Valdez** se convierte en pieza clave para esclarecer este nuevo desafío del crimen organizado, que hasta donde se sabe nunca había pegado tan arriba.

EN ESTO resulta vital que las autoridades garanticen la seguridad y la integridad del detenido, pues habrá muchos interesados en callarlo antes de que abra el pico.

AHORA la **PGR** tiene la oportunidad de colgarse una medalla al pecho si, en verdad, se empeña en investigar el ataque al convoy del gobernador y pone en blanco y negro lo que ocurrió.

PERO si al final prevalece la versión de las autoridades chihuahuenses de que todo fue un incidente de tránsito, el asunto quedará inscrito en la larga lista de impunidades que hacen perder la confianza.



EN ESTOS TIEMPOS de palomeo de candidatos, unos sueñan y otros suenan.

DICEN QUE **Salvador Vega**, el titular de la **Función Pública**, anda soñando con la idea de calentar, perdón, de ocupar una curul y, de ahí, preparar su candidatura al gobierno michoacano.

TAN ES ASÍ que en las filas del gobierno federal ya comenzaron a sonar los nombres de quienes podrían entrar al relevo. ALGUNOS ASEGURAN que **Juan Molinar Horcasitas** dejaría el **IMSS** para hacer realidad su sueño de convertirse en secretario de Estado.

SIN EMBARGO, otros mencionan a **Alonso Lujambio** como el posible sustituto de Vega
al frente de la **Función Pública**.

QUIENES CONOCEN a Lujambio ven difícil esta posibilidad pues si algo le gusta al actual comisionado del **IFAI** son los buenos puestos y sin muchos sobresaltos, por lo que lo más probable es que se quede donde está.

¿SERÁ QUE se animará a dar el brinco al gabinete? Es pregunta.

DONDE TAMBIÉN se prevén cambios muy pronto es en el equipo de **Fernando Gómez Mont** en **Bucareli**.

MÁS DE UNO da por descontado que el subsecretario con nombre de calle, **Abraham González**, dejará **Gobernación** para regresar a las lides electorales en su terruño: **Jalisco**.

ORIGINALMENTE el funcionario quería competir por la alcaldía de **Zapopan**, pero como el **PAN** ya definió que él no será su gallo, todo indica que González optará por una diputación plurinominal en el Congreso jalisciense.

Y, CLARO, él no sería el único en abandonar el barco, pues se dice que quien ya también hizo maletas es su subalterno **Gerardo Octavio Solís Gómez**, quien fue gobernador sustituto de Jalisco, y que ahora acaba de recibir una oferta del actual mandatario, **Emilio González Márquez**.

EL MÁS CONTENTO con estos movimientos seguramente será Gómez Mont, pues a ambos funcionarios no los trajo él, sino que se los heredaron.



FINALMENTE el Óscar a la Mejor Película , –además de otras siete estatuillas– fue para **"Quisiera ser millonario"**.

PARA TODOS fue una sorpresa descubrir que **Hollywood** se enamorara así de la historia de un líder sindical mexicano.



Página 1 de 1 \$ 18966.00 Tam: 218 cm2 CMEDINAR